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花蓮區域網路中心連線單位網路管理會 
110 年第 2 次會議紀錄 

 
一、時間：110 年 12 月 15 日（星期三）下午 12:00~13:00 

二、地點：花蓮高商行政教學三樓會議室 

主持人：東華大學陳處長偉銘         記錄：彭麗璇 

三、出席單位及人員： 

花蓮縣教育網路中心        陳毓倫老師 

慈濟大學 劉永森組長 

慈濟科技大學 陳駿閎組長 

大漢技術學院 林文彬老師 

花蓮高商         黃蘭芝老師、張美惠老師 

花蓮高農         林全成老師 

玉里高中         陳永鑫老師 

光復商工                  葉志明老師 

海星高中                  王明輝老師 

四維高中                  黃文彰老師 

上騰工商                  曾顯智老師 

花蓮特殊教育學校 張人方老師  

東華大學 李宇峰組長、楊志偉技術師、何振揚技術師、 

彭麗璇專任計畫助理 

 

四、主席致詞：（略） 

五、報告事項： 

(一) 教育部相關會議事項報告(略) 

(二) 資安通報事件處理情形(略) 

六、說明事項： 

(一) 110 年(統計至 12 月 13 日)資安通報統計。 

(二) 110 年教育部關注事項。 

(三) 資安議題與資安政策。 

(四) 資安事件緊急通報處理之效率及通報率。 

(五) 花蓮區網服務推廣(DDoS 清洗、校園走訪、服務申請)與 IPv6、eduroam

宣導。 

七、臨時動議： 

(一) 四維高中黃文彰老師提問： 

今年本校已建置 eduroam，但在此次計畫中沒有包含建置使用者認證

主機，也無法了解連線的使用率，區網是否能協助建置使用者帳號密

碼或協助本校開 VM 並建立使用者帳號密碼?， 
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區網中心說明： 

1、建議帳號可使用教育雲帳號。 

2、VM 部分再評估，若各校有需求，中心將會代為爭取。 

3、使用率的部分，現況無法直接查詢，需要跟區網中心聯繫，再由區

網人員進系統查看，後續會與漫遊中心討論要以何種方式讓各單位

查詢使用率。 

(二) 四維高中黃文彰老師提問： 

今年本校 Cisco Router 出現異常，有瞬斷的問題，IPv6 功能正常，但 IPv4

掛掉，故將 IPv4 關閉，目前是用兩台路由器，分別跑 IPv4、IPv6，

若想將 IPv6 深入至學校每個點，技術上需要區網的支援。 

 區網中心說明： 

本中心會安排時間派員至學校檢視環境及提供協助。 

八、散會：13:00 

      


